JOSÉ UGAZ ENFRENTARÁ A Mufarech en el Congreso

Mañana a las 10:00 horas, el ex procurador José Ugaz tendrá que responder por las graves irregularidades encontradas en el caso de la licitación y compra de telas y uniformes para la policía.

"Pero también tendrá que responder por muchas otras cosas ante la justicia", enfatizó el congresista Jorge Mufarech, encargado de la subcomisión de fiscalización que observa este caso.

Mufarech manifestó que Ugaz, en su posición de presidente de Proética, tendrá que explicar cómo es que se ha hecho la mencionada licitación, puesto que su institución era la encargada de velar por la transparencia de este proceso que ha presentado sospechosas irregularidades. También han sido citados el ministro del Interior, Alberto Sanabria Ortiz, y el grupo de generales encargados de elaborar las bases de esta licitación.



Ugaz estará mañana al frente de Mufarech.

Con respecto al dictamen de la "Comisión Fausto Alvarado", que encontró responsable a José Ugaz de ocultar evidencias incriminatorias en el asalto al departamento del ex asesor presidencial Vladimiro Montesinos Torres, expresó que el Congreso ha iniciado una investigación para determi-

nar cuál es la denuncia que debe hacérsele.

En este sentido, reveló que su comisión tiene atinadas sospechas de que Ugaz posee no sólo información importante sobre la red de corrupción de Montesinos, sino que además tendría copias de muchos vladivideos, transcripciones, interceptaciones, entre otras cosas, que utilizaría para proteger al ex presidente Alberto Fujimori Fujimori.

Añadió que el Congreso ya tiene las pruebas de los US\$ 29 mil que Fujimori le entregó a Ugaz, a través del ministro Bustamante, por disfrazar a un miembro de Palacio de Gobierno como fiscal y sustraer las 90 maletas de la casa del ex asesor. Finalmente, sostuvo que, a pesar de existir tanta evidencia en contra del presidente de Proética, la justicia avanza con paso lento.